

## **NOTA DE PRENSA N° 45**

*13 de enero de 2023*



Partido Nacional de Honduras alerta sobre posible injerencia ideológica de maestros cubanos en el país

Fecha de lanzamiento: 13 de enero de 2023

El Partido Nacional de Honduras (PNH) denunció la posible injerencia ideológica de los maestros cubanos llegados al país centroamericano en diciembre pasado, y pidió a los ciudadanos mantenerse alertas ante cualquier intento de adoctrinamiento.

“De forma opaca, poco transparente y con objetivos pedagógicos dudosos, el gobierno socialista de Libre trajo a 120 maestros cubanos a Honduras”, declaró el Partido, que además asegura que Cuba utiliza a maestros y médicos para propagar la ideología comunista a lo largo y ancho de América Latina.

Aunque el PNH se muestra a favor de erradicar el 12 por ciento de analfabetismo que azota a esa nación, consideran que con los docentes nacionales se pudo resolver eficazmente el problema.

“Contamos con suficientes pedagogos y maestros con enorme experiencia y diversos profesionales preparados en las universidades de Honduras y en el extranjero capaces de impulsar un programa nacional de alfabetización”, expresaron.

Esto, unido a que aún no han trascendido los términos del contrato entre Cuba y el actual gobierno hondureño, han encendido todas las alarmas del partido conservador, que ha planteado una incongruencia entre las declaraciones oficiales y los pasos que realmente se están tomando en el país centroamericano.

“Dice el ministro de Educación que los maestros cubanos solo vienen a asesorar a los maestros hondureños, si así fuera, ¿por qué se deben desplazar a los 298 municipios del país?”, cuestionaron.

La delegación de 123 profesores cubanos llegó a Honduras para cumplir convenios de colaboración establecidos entre los dos países. A menos de un mes de su llegada, el clima de descontento en Honduras se agrava, pues la tasa de profesores nativos en desempleo continúa siendo bastante alta.

El gobierno encabezado por la izquierdista Xiomara Castro no ha sido transparente en cuanto al desglose de los costos de las contrataciones. Sin embargo, se especula que las prestaciones para los cubanos sean bastante más sustanciales que las de los nacionales, de ahí el monto de más de un millón y medio de dólares invertido en conceptos de transportación, dietas, alojamiento y salario.

Mientras el gobierno cubano envía maestros a sus lucrativas “misiones internacionalistas”, la Isla atraviesa una verdadera debacle educacional, marcada por la pandemia de Covid-19, el éxodo masivo y claras deficiencias en el proceso lectivo.

Así, el presente curso escolar estuvo marcado por el déficit de docentes y la reincorporación urgente de maestros jubilados. Esta situación, que aparenta no tener solución a largo plazo, se aprecia cada día más en la formación de profesionales cubanos.

Con este panorama, no es de extrañar que las cifras de suspensos en los exámenes de ingreso a la Educación Superior sean astronómicas, llegando a más del 50 por ciento en Ciego de Ávila durante la edición pasada.

Por tal motivo, el Ministerio de Educación Superior se vio obligado a suprimir el requisito de aprobar los exámenes de ingreso a la universidad, haciendo posible que aprobados y suspensos tengan asegurados sus pupitres en las casas de altos estudios según la disponibilidad del país.

<https://www.olacademica.org>

Fuente: <https://www.olacademica.org/legacy/nota-de-prensa-45.html>